

Le vice-président de Zanzibar reçoit les praticiens cubains en poste dans ce pays



La Havane, 10 juin, (RHC).- Seif Ali Iddi, second vice-président de Zanzibar, a tenu ce vendredi une rencontre amicale avec les praticiens cubains en poste dans cet archipel de l'océan Indien.

Le vice-président a confirmé aux coopérants cubains de la santé la reconnaissance des autorités de ce petit État insulaire.

22 praticiens cubains assurent le fonctionnement de la Faculté de médecine de Zanzibar et prêtent leur collaboration dans les services de santé de cette île.



Radio Habana Cuba